



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 -\* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

Dimanche 19/05/2013.

**Fête de la Pentecôte 2013**

**Consécration du village de Débrimou au Cœur Immaculé de MMCC**

**Message** délivré à l'église paroissiale de Débrimou de 11H05 à 11H10, juste avant le début de la Messe qui était prévue pour 12H00.

**Participants** : plus de 2000 personnes.

*Le mercredi 24 Avril 2013, par la volonté de MMCC, suite à une demande formulée par le Révérend Père Julien Sess sj qui sollicitait la purification de sa concession familiale de Débrimou, tout comme notre Mère du Ciel, MMCC, l'a fait pour de nombreuses maisons de Ses enfants à Abidjan, tout le village de Débrimou (avec l'accord de tous les habitants, toutes confessions religieuses confondues) a fait l'objet d'une grande Cérémonie de « Purification-Délivrance ». Au cours de cette cérémonie, tous les « sanctuaires » de Satan et ses suppôts dont celui d'ARZETHOMES (démon occupant le troisième rang dans l'organigramme du monde satanique, chargé d'affecter à sa guise les démons de rang inférieur) ont été détruits. Deux sites devaient être revisités le 19 Mai 2013 pour une consécration spéciale. Mais avec la pluie envoyée par le Père Eternel, notre Mère du Ciel a trouvé que ça n'en valait plus la peine.*

### **MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE**

En ce jour de Pentecôte, c'est le Cœur rempli de Larmes de joie que Je pénètre dans votre village, dans votre église. Je pleure car Je ressens la joie au plus profond de chacun de vous. Cette joie que vous n'auriez plus crue possible tant vos problèmes sont nombreux.

Il n'y a pas lieu de retourner sur les sites déjà visités par Mon équipe car la pluie de cette nuit et ce matin était envoyée par les anges, à la demande du Père Eternel, pour bénir cette terre de Débrimou souillée par tant de sacrifices.

Moi, votre Mère, aidée de tous les Anges du Ciel, J'œuvre à partir de cet instant à retourner toute cette terre infâme, afin de la rendre fertile à nouveau avec Mes Anges. J'y sèmerai la joie, l'amour, le bonheur, la prospérité et la fertilité.

Ainsi, remplie de toutes ces semences, J'intercéderai ensuite auprès de Mon Fils pour qu'Il bénisse et rende pur ce sol qui, par vos enfants de Débrimou, M'a été consacré.

**Votre Mère,**

**La Mère des Africains,**

**La Mère des Ivoiriens,**

**La Mère de tous les cœurs meurtris,**

**Marie Mère de la Charité Chrétienne.**